

全線開通

8日、式典で400人が祝う
間となつた蒲郡IC（イン
ターチェンジ）から豊川為
当（ためとう）ICの約9
・1キロは上下線とも渋滞
が目立つた。

8日に全線開通を記念し
間となつた蒲郡IC（イン
ターチェンジ）から豊川為
当（ためとう）ICの約9
・1キロは上下線とも渋滞
が目立つた。

たイベントが蒲郡ICで行
われ、関係者ら約400人
が参加。テープカットとく
す玉割りが同時に行われ、
地元住民も含め歓声が上が
った。蒲郡市の市民会館で
は記念式典が行われ、蒲郡
市長が「地域の活性化つなげたい」とあ
いさつした。

蒲郡市、バイウイルと
連携協定を締結

あいち銀、CO₂排出削減で
あいち銀行は7日、蒲郡

市と、脱炭素コンサルティ
ングを手掛けるバイウイル
(本社東京都)との3者で、
ゼロカーボンシティー推進
のための連携協定を結んだ。
一酸化炭素の排出削減量
を売賣する「J-クレジッ
ト」の仕組みを活用するな
どして、市の環境価値を創
出。新たなビジネスモデル
創出にもつなげる。同行が
カードボンニコートラルに関
連して自治体と連携するの
は、西尾市に次いで2例目。

J-クレジットの創出に
は、太陽光発電設備導入な
どを検討。バイウイルはJ
-クレジット創出プロジェクト
の登録・申請、モニタ
リング、創出したクレジッ
トの販売支援を行う。



協定締結式（左から）下村
社長、鈴木市長、鈴木取締役

同行は蒲郡市内の事業者
にJ-クレジットの啓発を行
い、J-クレジットの販
売先としてマッチングする
ことで地域の脱炭素化を支
援する。

当日は、連携協定の締結
式を蒲郡市役所で開催し、
鈴木寿明市長とバイウイル
の下村雄一郎社長、同行の
鈴木武裕取締役が協定書を
交わした。

東海アドエージェンシーから
SDGs寄贈型私募債受託

碧海信金

【刈谷】碧海信用金庫は、
広告代理業の東海アドエー
ジエンシー（本社名古屋市
中区）から、SDGs（持
続可能な開発目標）寄贈型
私募債を単独受託した。發
行日は2月20日。發行額は
2500万円。

同私募債の名称は「パ
トナーブリッジ」。發行企
業から受け取る手数料の一
部を活用し、教育用品や部
活動用品、医療用機器など
を購入。企業が指定する同
金庫管轄地区内の教育機関
や医療機関、公共的な活動
を行う団体などに寄贈する
仕組み。今回は、稲沢市立
清水小学校にスプリンタ式
の踏切板を寄贈する。

半導体産業セミナー開く

定することを発表した。

中部経済新聞Web企画 企業立地特集

BCPに!
攻めの設備投資に!

全国の主要な企業用地(工業団地・オフィス・商業用地)の詳細な情報が一目でわかる!

魅力的な物件を多数掲載しています。

貴社のビジネスにぜひご活用ください。

様々な製品の生産に対応!
立地、価格ともに
好条件の物件多数

コールセンター、
ICT拠点、地方ブランチ
多様な利用方法が可能な
好条件満載

バローグル 1,400店舗

配送費・光熱費の高騰で商品の価格が上がりつてお

